



Programa de formación a medida para Escuelas Medias

Compartimos con los equipos docentes de las escuelas dependientes de la UBA las próximas propuestas de formación que ofrecen un marco de reflexión y experimentación para el enriquecimiento de propuestas de enseñanza en la virtualidad.

Las propuestas virtuales para el mes de **AGOSTO** son:

Talleres de Producción

Son espacios de inspiración destinados al diseño de un componente específico de la propuesta de enseñanza. Se centran en la exploración de una temática y en la creación de propuestas a partir de dinámicas colaborativas de análisis, resolución de dudas y socialización de producciones.

Cada taller consta de tres encuentros sincrónicos de 90 minutos de duración y espacios de orientación, intercambio y recursos en el aula virtual.

Propuesta:

★ Evaluar aprendizajes con tecnología

¿Cómo incluir diversas estrategias para enriquecer la evaluación?

En este taller se explorarán distintos aspectos de la evaluación formativa, con el objetivo de diseñar estrategias que acompañen el aprendizaje de los estudiantes en el marco de las propuestas de enseñanza de cada participante.

Inscripción: desde el 3 al 12 de agosto.

Desarrollo del Taller: Martes 17, 24 y 31 de agosto – 17 a 18.30 hs.

Certificación al término del taller se podrá obtener constancia de participación.

Para más información e inscripciones:

http://citep.rec.uba.ar/talleres-de-produccion/





Curso virtual: Transmedia, virtualidad e inmersión

Se centrará en el abordaje de cuatro ejes temáticos principales:

- Sistemas transmedia y narraciones digitales
- Creación de mundos habitables
- Diseño de inmersión y virtualidad
- Plataformas e interacción

Se propone un recorrido por las instancias de creación de sistemas transmedia y sus gradientes de inmersión. A lo largo de este recorrido, se explorarán los conceptos de virtualidad, entornos digitales, lúdicos y narrativos en el marco de experiencias de aprendizaje envolventes. Esta propuesta articula una serie de encuentros sincrónicos con actividades asincrónicas que se desarrollarán en diversas plataformas.

Para ello, se proponen las siguientes instancias:

- **Contenidos** interactivos, materiales audiovisuales e interactivos, documentos creados por especialistas, infografías, modelos, tutoriales, recomendaciones, etc.
- Actividades asincrónicas de exploración, reflexión, experimentación y creación, desarrolladas en el aula virtual.
- **Encuentros sincrónicos** no obligatorios. Serán transmitidos por el canal de Youtube de Citep, grabados y subidos al aula virtual.

Todas las acciones contarán con el acompañamiento tutorial del equipo de Citep.

Fechas de inscripción: desde el 4 al 17 de agosto.

Duración desde el 25 de agosto al 29 de septiembre.

Modalidad: la propuesta se desarrollará en el Campus virtual de Citep, con encuentros sincrónicos que tendrán lugar en la plataforma Zoom. Luego de la inscripción nos pondremos en contacto para ofrecer las indicaciones de inicio de la cursada.

Certificación al término del curso se podrá obtener constancia de participación o aprobación expedida por Citep acreditando 40 horas reloj de formación.



La participación es gratuita

¡Los y las esperamos!